

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 21. Dezember 2009 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Achim Harraß

Achim Harraß gehörte im April 1964 zu den Begründern der Theatergruppe des Verkehrsvereins Schneverdingen. Auch nach 45 Jahren war eine Theateraufführung ohne Achim Harraß kaum vorstellbar. Das Wirken der Laienspielgruppe ist untrennbar mit dem Schneverdinger Heideblütenfest verbunden. Über vier Jahrzehnte lieferte das deutsche Märchengut die Grundlage für die Festspielaufführungen. Sie fanden Anerkennung weit über Schneverdingen hinaus.

Mit Ideenreichtum, Fantasie und der künstlerischen Begabung entstand alljährlich durch Achim Harraß das Bühnenbild als passende Kulisse zu den Festspielaufführungen zum Heideblütenfest. Von der ersten Skizze bis zum kreativen Anstrich lag alles in einer Hand. Es entstand alljährlich ein Werk, das die künstlerischen Vorstellungen der jeweiligen Regisseure mit dem technisch und handwerklich Machbaren verband.

Achim Harraß hat zusammen mit anderen jungen Leuten in seinem Haus den „Club 67“ gegründet hat, der das bis dahin in Schneverdingen kaum vorhandene Kulturleben durch Veranstaltungen bereichern wollte. In dem wiederbelebten Kulturverein Schneverdingen war er als Vorstandsmitglied tätig, ebenfalls im Verkehrsverein Schneverdingen.

Kommunalpolitisch hat sich Herr Achim Harraß in den Jahren von 1968 bis 1974 im Gemeinderat engagiert. Er war Mitglied in verschiedenen Fachausschüssen.